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言葉の木について
　以前から掲示している言葉の木の経過をお知らせします。最初

は、みなさんから事前に集めた言葉を書いて掲示していました。そ

の後、思いついたら書いてもらい、葉っぱがどんどん増えていま

す！みなさん、ご協力ありがとうございます。

　　　【Before】　　　　　　　　　　【After】

　

　比較してみると、たくさんの葉がついているのが分かります。

　４月、新１年生が入学してきたときに少し温かい気持ちになっても

らえるなあと思っています。４月以降もしばらく掲示しますので、思い

ついたらどんどん書いてください。

　みなさんの力で、もっと大きな木にしましょう！


